

Pierau, 17. Sept. 1897.

Euer Hochwachtelobense,
Hochgeachteter Herr Regierungsrath!

Euer Hochwachtelobense hatten mich
mit dem Stillsitze beauftragt, den Forderungen
in den Fingerring der Umgebung von
Pierau meine Aufmerksamkeit zu wid-
men; infolge der Fingerring istler beauftragt
mich hier in der Lage zu sein, jenseitiger
Herr Regierungsrath, einige Anwen-
dungen einzuwenden zu können.

In Trübsal mögen mir die Arbeiter



einige Reparaturkosten, da Herr St. Pollock,
der von 2 oder 3 Stellen für mich, alle Bücher
für die von Stuttgart nach. Auf gelangt ist
mir den Markmeyer für mich zu gewinnen,
der mir in die Hände die geländeten Bücher
zu reparieren vorzuzieh, die ich neuer zu
finden zu helfen sehr gerne bereit bin.

Ich bitte Sie mich bekannt zu geben, ob
ich alle Bücher, die mich in der Hand
und vorzubereiten sind, oder mir die besten
erhaltenen und größeren Bücher einsehen
soll. Denn der Druck der Markmeyer
wird in dieser Zeit ein kleines ge-
bäude werden, bei der Gelegenheit wird
man diese geben und freywillig
und die für jetzt liegende Bücher
geben.

Gleichzeitig erlaubt ich mir von Ihnen
müßigen Charakter nicht zu beurtheilen. die
verfaßten Zingalwerke, welche Kräfte zu zwei
Arbeiten müßigen Gebirgen, die
bedeutend im Land in der letzten
Lagen, die gründer geführten Städte Kräfte
sind ich beizugehen, die Städte sind mit
blauen Dreieck bezeichnet, nach anderen
Arten, die in der Höhe gelagert sind.
(ebenfalls bezeichnet.) Welche Städte sind
bezeichnet nicht mit gefunden worden,
obgleich ich den Arbeiten eine Lösung
erhoffe, wenn sie solche finden sollten sich
mir nicht.

Die andere Grubenfeld befindet sich am
östlichen Ende der Stadt P. am linken Ufer,
ist, nicht weit von dem Ufer entfernt.



einzelne Pfeil der Knospe (einen ganzen
Pfeil konnte ich nicht erhalten) habe
ich ebenfalls besprochen und mit "Pereau"
besprochen, ein Aufschreiben, ist ihm
wunderlich sein gesücht um der Palla, wo
ein Aufspringung lag, das ich ebenfalls bei-
gebracht habe nach einem Springen, das um
andere Palla gefunden wurde, ebenso
zwei hochgebau; alle Bücher von diesem
Stückesfeld, das Laga von Palla, die haben
bezeichnet die Arbeiten keine Aufschreibung.
Ich habe auch ein Aufschreiben davon
für gemacht. die Aufschreibung wurde in der
bevorstehenden Zeit vor dem Aufschreiben
als Aufschreibung sehr lange Zeit benutzt.
Dieses sind die zwei Ring, die ich von Herrn Palla,
die beiden Aufschreibungen, die ich ^{in Palla} beilegen
zu wollen, was ich gelegentlich für mich erhalten
wurde.
Mit dem Aufschreiben von den Aufschreibungen

Verkauf
J. Gerlich